

Medieninformation

Stabsstelle
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon 0711 / 224 62-28
Telefax: 0711 / 224 62-23
E-Mail: presse@landkreistag-bw.de

Alle Pressemitteilungen und mehr unter:
www.landkreistag-bw.de

Stuttgart, den 08.05.2024

Zumeldung zur Pressemitteilung des Deutschen Landkreistags "Landrat Dr. Achim Brötel soll neuer DLT-Präsident werden"

Erstmals seit mehr als sechs Jahrzehnten soll baden-württembergischer Landrat deutscher Landkreistagspräsident werden

Baden-Württembergs Landkreistagspräsident Joachim Walter: „Landrat Dr. Achim Brötel ist eine Idealbesetzung als Präsident des Spitzenverbands der 294 deutschen Landkreise“

Zur Meldung, dass Dr. Achim Brötel, Landrat des Neckar-Odenwald-Kreises und Vizepräsident des Landkreistags Baden-Württemberg, ab September 2024 neuer Präsident des Deutschen Landkreistags werden soll, erklärt der Präsident des Landkreistags Baden-Württemberg, Landrat Joachim Walter:

„Ich freue mich sehr, dass mit Dr. Achim Brötel, dem Landrat des Neckar-Odenwald-Kreises, erstmals seit 1960 wieder ein Baden-Württemberger an die Spitze des Deutschen Landkreistags, dem Spitzenverband der 294 deutschen Landkreise, rücken soll. Die einstimmige Empfehlung des Präsidiums des Deutschen Landkreistags ist Ausdruck des Respekts, der Anerkennung und der Wertschätzung, die Dr. Achim Brötel sich in seiner langjährigen erfolgreichen Tätigkeit über die Grenzen unseres Bundeslands hinaus erworben hat. Dr. Achim Brötel bringt alles mit, was man sich für den Präsidenten eines kommunalen Spitzenverbands nur wünschen kann: Als Landrat des Neckar-Odenwald-Kreises in inzwischen dritter Amtsperiode und als früherer Bürgermeister von Buchen ist er ein intimer Kenner der kommunalen Welt und entschiedener Verfechter der kommunalen Selbstverwaltung. Als Vizepräsident des Landkreistags Baden-Württemberg trägt er seit vielen Jahren mit großem strategischem Geschick und Weitblick dazu bei, die Anliegen der Landkreise in den politischen Raum zu tragen. Als Vorsitzender der Sozialausschüsse des deutschen und des baden-württembergischen Landkreistags verfügt er über eine sozialpolitische und -rechtliche Expertise, die ihresgleichen sucht und für die Landkreise als „Sozialstaat vor Ort“ besonders wertvoll ist.

Hinzu kommt, dass Dr. Achim Brötel nicht nur als Spitzenjurist und begnadeter Redner, sondern gerade auch durch seine verbindende, empathische Art eine Idealbesetzung für das Präsidentenamt des Deutschen Landkreistags ist. Gemeinsam mit allen baden-württembergischen Landrätinnen und Landräten kann ich sagen, dass wir stolz auf die Benennung von Landrat Dr. Achim Brötel für das Amt des deutschen Landkreistagspräsidenten sind und ihm herzlich dazu gratulieren.“